
令和元年 蘇遙会運営委員会議事録 

 
 日時 令和元年 5 月 17 日（金）15：00～17：00 
 場所 熊本大学工学部 1 号館 3 階 土木建築学科土木系教室会議室 
 出席者  

蘇遙会会長 山尾 敏孝 

東京支部 坂西 由弘 

大阪支部 髙岡 次義 

福岡支部 右田 隆雄、岸川 雄次 

北九州支部 二見 昌太郎 

大分支部 道脇 哲郎、石和 徹也 

熊本支部 上月 裕 

監事（教室） 柿本 竜治 

教室長 溝上 章志 

教室 2年担任 竹内 裕希子 

学生部 柴田 恭輔 他 4名 

事務局 森永 尚子 

 
≪報告、討議事項および決定事項≫ 
1. H29 年度より開始の会費まとめ払い、終身会費、寄付は好評。但し、納入件数、金額ともに減少

傾向にあり、2018 年度会費のみを収入とすると収支はマイナスである。今後も対策が必要。 
2. JABEE アンケートの回収数が激減している。アンケートの必要性をアピールする。 
3. 学生部行事に参加する上級生の数を増やし、「熊大土木」の絆を学生のうちから作っておく。 
4. 本年度は情報誌の印刷を外注とし、データカードの作成および発送にかかる文書、封筒作成から

郵便による発送までを事務局が学生アルバイトを雇用して行う。2018 年度は全会員に送付した

が、本年度は発行数等も検討する。 
5. 今年度も学生部活動の支援のために、会費・寄付金の払込みをお願いする。目標は出前講義の講

師旅費の負担だが、現状は各自の勤務先のリクルート対応経費で賄えている。しばらくは「謝礼」

として予備費より１人当たり 5,000 円を準備する。 
6. 新入生歓迎会を建築と合同で開催した。経費は先生方からのカンパ等。今後も活動で 1 年生に土

木をアピールする。 
7. 本年度新入生への対応として、会費は 2 年進級時に集金し、蘇遙会活動の参加は土木建築科 1 年

生全員を対象とする。 
8. 蘇遙会会則の変更承認。令和元年 5 月 17 日改正として記載。 

 

  


